



# おかげさま

原中学校便り R3. 4.16  
No.2 文責 古清水 巖

## 77名の新入生を迎えて

4月6日の入学式から、10日が経とうとしています。1年生にとっては、まだまだ慣れない学校生活かと思えます。しかし、一生懸命に授業を受けたり、清掃したりする姿を見ると、立派な中学生になるのも、時間の問題であると大変嬉しく思います。



### 入学式の記念写真

カメラ屋さんが撮影してくれたものは、後日配付されます。

3年後卒業の時は、どのような顔で卒業写真を撮るのでしょうか。



### 先生方の紹介は、Zoomで実施

村でICT機器の整備をしてくださっています。快適な使用を目指します！



### 緊張の初めての学活

1年生、担任の先生と初めての学活。何を話されたか、覚えていますか？保護者の皆さんは、校長、PTA河西会長よりの話を聞いてもらいました。



### 朝6時 入学式準備された体育館

1年生と保護者のみで入学式を挙げる



### 3年生が入学生をお手伝い

新入生を3年生がしっかりとサポート

# 差別や誹謗中傷に立ち向かう

自分にとって不利益なことがあると、自分の身を守るために誰かを攻めたくなくなります。そして、自分の言動が正しいかのような錯覚に陥り、エスカレートしてしまうこともあります。

現在、新型コロナウイルス感染症に罹患されたという方が、誹謗圏域でも多く聞かれるようになりました。そうすると、自分が罹患してしまう可能性があるのは、罹患した人がいけないとの思いを持ってしまいます。そして、罹患した人や濃厚接触者になった人を悪く言ったり、様々な偏見行為をしたりということが起きる可能性があります。しかし、罹患した人が本当にいけないのでしょうか。

これだけ多くの方が罹患していれば、いつ誰が感染してもおかしくはない状況だと思います。自分が罹患する可能性があります。家族が罹患してしまうことも考えられます。そんな時、様々な差別や誹謗中傷をされたらどんな気持ちになるのでしょうか。

全校の皆さんの前でも話をさせていただきましたし、学年や学級でもそんな時にはどうしたら良いかを考えてもらっています。今必要なのは、罹患したり濃厚接触者になったりした人を悪くいうことではなく、自分が今できる『手洗い・うがい・換気・ディスタンス』をしっかりとやって自分の身を守ることだと思います。いかがでしょうか。お家でもぜひ考えてほしいと思います。

## 身体を休める休日に

今、しっかりとした対策をとらないと、中体連の本大会の開催までもが心配になってしまいます。そんなこともあり、部活動を日曜日まで中止としました。(大会のある部活動は例外としました)

土日の休みは、4月スタートでたまった緊張を和らげる時にしてもらいたいと思います。

## 修学旅行延期へ

感染症の拡大が心配であったため、来週実施予定の修学旅行を延期としました。楽しみにしていた3年生には大変申し訳なかったわけですが、冷静に受け止めてくれて、「仕方ないね」と、話をしてくれた人がいて胸をなでおろしました。

現在3年生は、生徒会活動としてのあいさつ運動やゴミ拾い活動を積極的に行ってくれています。自分のためではなく、人のことを思う活動を充実させてくれていることに感謝です。そんな皆さんですから、ぜひ修学旅行に行ってもらいたいと思います。時期を検討して、何らかの方法での実施を考えていきます。

## 避難訓練実施

災害がいつ起こるかは分かりません。「訓練は実践の如く、実践は訓練の如く」と、真剣に取り組んでくれました。



校舎・雄大な八ヶ岳をバックに整然と集合

## 訂正のお願い

入学式・始業式に発行した学校だよりにて間違いがありました。

図書館司書

宮坂順子先生の名前が掲載されていませんでした。

HPには、訂正したものが掲載されています。